
 

Exceptions : 

 Les noms terminés par feuille s’écrivent comme feuille 

même s’ils sont masculins 

Un portefeuille  un millefeuille 

 Quand il y a un c ou un g avant 

Accueil → on devrait écrire euil mais avec un c on change 

l’ordre des lettres pour faire le son [k] → on écrit ueil 

Orgueil → on devrait écrire euil mais avec un g on change 

l’ordre des lettres pour faire le son [g] → on écrit ueil 

A l’intérieur des mots on mets toujours -ill 

Un paillasson   un caillou  un maillot 

Conjuguer les verbes en -ailler/-eiller 

On enlève le -er et on met la terminaison 

Je travaille  Tu chamailles  Il débroussaille 

Nous taillons Vous ravitaillez  Ils mitraillent  

Je conseille Tu déconseilles 

Il réveille       

Ne pas confondre les verbes et les noms 

       

noms verbes 

Un travail- des travaux Je travaille 
Un conseil – des conseils tu conseilles 

Une bataille – des batailles Tu batailles 

La taille les tailles Nous taillons 
Le sommeil Il sommeille 

La veille Ils veillent 
 

 


